

Autobacs organise des journées de prévention en collaboration avec Two Roule



Paris, le 24.05.2022 – Autobacs s’engage toujours plus dans la sécurité de ses clients en organisant une journée de prévention sur la mobilité urbaine devant le magasin de Rosny-sous-Bois le 28 mai prochain. Two Roule proposera des actions de prévention et de formation autour de la trottinette électrique et autres nouvelles mobilités. Celles-ci sont destinées à faire évoluer les habitudes et pratiques en matière de déplacement pour une mobilité plus sûre et durable. De 10h00 à 18h00, un stand de prévention sera installé et accompagné d’un circuit d’initiation.

La sécurité en priorité chez Autobacs

Au programme de cette journée, les visiteurs pourront se rendre sur le stand de prévention afin d’en apprendre plus sur les règles de circulations et l’utilisation des deux roues en zone urbaine. Un circuit d’initiation leur permettra de tester les différents modèles de trottinettes et vélos électriques mis à disposition par Autobacs.

L’enseigne japonaise propose à ses clients de tester différents produits :

- La trottinette électrique de MOMO DESIGN, disponible en magasin dans différents coloris.
- La trottinette électrique DUCATI avec un guidon confort. Son écran digital intégré est relié directement à une application qui permet de géolocaliser et contrôler le bolide.
- Le vélo électrique de la marque ARGENTO possède une selle qui est conçue comme élément de design iconique et fonctionnel dont la forme et la taille assurent un confort de conduite inégalable.
- La draisienne MOOVWAY qui regroupe les technologies d’une trottinette avec une selle amovible pour confort et praticité.
- La trottinette électrique de INMOTION est un véritable petit bolide grâce à son moteur 500W. Avec une autonomie jusqu’à 80 km, ce modèle est idéal aussi bien pour les longues balades dominicales que pour les trajets du quotidien !

Les activités et informations de la journée seront relayés sur le compte facebook [Autobacs France](#) et de [Two Roule](#).

La philosophie d’Autobacs : *Améliorer la vie de tous les automobilistes en la rendant plus pratique, agréable, amusante et sûre à travers ses produits et services.*